
T la sinistra
ora scopre

la dura verità'
«CI VOLEVA Striscia la
Notizia per chiarire
pubblicamente che
l'insicurezza in certe zone
della nostra città è una
realtà e non una
percezione?», tuona
Raffaele Latrofa (foto),
capogruppo Ned in
consiglio comunale. Latrofa
non fa sconti
all'amministrazione:
«Perché, nella scorsa
campagna per le elezioni
del sindaco, tutte le volte
che facevo notare che i
pisani si sentivano
fortemente insicuri in certe
zone, mi sentivo
rispondere, da esponenti
della maggioranza, che
quell'insicurezza era solo
una percezione e non un
dato reale? Eppure io
riportavo testimonianze
devastanti di cittadini
veramente preoccupati e
perfino spaventati. Nessuno
ha la bacchetta magica per
risolvere problemi così
grossi, ma sicuramente
negarli non fa altro che
renderli più gravi». «Tutte
le volte che illustravo
proposte concrete, i politici
che appoggiavano
Filippeschi rispondevano
che la sicurezza non era un
problema. Asserivano,
addirittura, che abitare in
zona stazione era piacevole.
Insomma, per quelli della
maggioranza, l'insicurezza è
sempre stata solo una
percezione, e ad
alimentarla, secondo loro,
eravamo noi ed alcuni
giornali allarmistici».

LATROFA sferza: «Com-
battere il degrado è compito
della politica e va fatto con
riqualificazioni, parchi
pubblici, manifestazioni
che riavvicinino famiglie e
gente perbene. Basta con le
opere faraoniche inutili e
basta con i "tavoli" di
parole». Latrofa è
intransigente: «Un plauso
alle forze dell'ordine.
Finalmente interventi
decisi e concreti, dei quali si
iniziano a percepire i
risultati».


